## - Jésus, de qui tous rendaient un bon témoignage :

"Lorsque Jésus eut fini de dire ces paraboles, il partit de là. Il se rendit dans sa patrie, et il enseignait dans la synagogue, de sorte que ceux qui l'entendirent étaient étonnés et disaient: D'où lui viennent cette sagesse et ces miracles? N'est-il pas le fils du charpentier? N'est-ce pas Marie qui est sa mère? Jacques, Joseph, Simon et Jude ne sont-ils pas ses frères? Et ses sœurs ne sont-elles pas toutes parmi nous?

D'où lui vient donc tout cela?" Matthieu 13.53-56

"Dès le jour du sabbat, Jésus entra dans la synagogue et se mit à enseigner. **On était frappé par son** enseignement, car il enseignait avec autorité, et non pas comme les spécialistes de la loi." Marc 1.21-22

"Ils étaient dans le plus grand étonnement, et disaient: Il fait tout à merveille; même il fait entendre les sourds, et parler les muets." Marc 7.37

"Jésus, revêtu de la puissance de l'Esprit, retourna en Galilée, et sa renommée se répandit dans tout le pays d'alentour. Il enseignait dans les synagogues, et tous lui rendaient gloire." Luc 4.14-15

"Des gens de la foule, ayant entendu ces paroles, disaient: Celui-ci est vraiment le prophète.

D'autres disaient: C'est le Christ! Et d'autres disaient: Est-ce bien de la Galilée que doit venir le Christ?

L'Écriture ne dit-elle pas que c'est de la postérité de David, et du village de Bethléhem, où était David, que le Christ doit venir? Il y eut donc, à cause de Jésus, division parmi la foule. Quelques-uns d'entre eux voulaient le saisir, mais personne ne mit la main sur lui. Ainsi, les huissiers retournèrent vers les principaux sacrificateurs et les pharisiens. Et ceux-ci leur dirent: Pourquoi ne l'avez-vous pas amené?

Les huissiers répondirent: Jamais homme n'a parlé comme cet homme." Jean 7.40-46

Jusqu'à l'âge de 30 ans, Jésus fut connu comme le fils de Joseph, le charpentier; comme un simple citoyen parmi les autres habitants de Nazareth. D'où l'étonnement de ses concitoyens lorsque Jésus débuta son ministère public et que sa renommée grandit. Bien qu'ils aient été ensuite témoins de la sagesse, de la grâce et de la puissance de Jésus, plusieurs de ses concitoyens, incrédules, ne reconnurent pas en Lui le Fils de Dieu. Toutefois, parmi tous ceux qui l'avaient connu depuis l'enfance, aucun ne trouva de mal à dire de Jésus.

Lorsque Jésus se manifestait ailleurs que dans sa patrie, la perception des gens qui le voyaient et l'entendaient n'était pas teintée de préjugés. En l'entendant, les foules percevaient davantage la puissance et l'autorité de l'enseignement de Jésus. Contrairement aux scribes et aux pharisiens, Jésus vivait ce qu'il enseignait. La sagesse pratique et la grâce que Jésus manifestait contribuait à lui donner de l'autorité et à susciter la foi chez ceux qui en étaient témoins.

De plus, les miracles accomplis par Jésus ajoutaient à leur étonnement, et affermissaient la conviction de plusieurs concernant le fait que Jésus était bien le Christ. Ceux qui croyaient à la prophétie du Messie à venir, et qui attendaient son accomplissement, crurent en Jésus, tandis que d'autres doutèrent. Ce qui provoqua la division parmi le peuple.

Quoiqu'il en soit, même les huissiers chargés de se saisir de Jésus pour le faire comparaître devant les autorités religieuses, revenant bredouilles, ont dû admettre que : "Jamais homme n'a parlé comme cet homme!" (Jean 7.46)

Il est remarquable que ce qui frappait davantage les gens, ce n'était pas autant les miracles que Jésus faisait que les paroles qu'il prononçait. Si les miracles frappaient l'imaginaire et bousculaient l'ordinaire des gens, les paroles de Jésus, elles, bousculaient les consciences et touchaient les cœurs repentants.

Comment pourrait-il en être autrement lorsque c'est la Parole de Dieu elle-même qui s'adresse à nous!

Jésus n'est plus physiquement parmi nous depuis longtemps, mais selon sa promesse, Sa Parole est toujours là, et elle rend encore un puissant et glorieux témoignage à Sa Personne et à Son Œuvre!

"...et la parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité;

et nous avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père.'

Jean 1.14